

Jugendfachstelle Seuzach

Weiter gehts!

JUGENDFACHSTELLE

SEUZACH
JFS

Am Mittwoch, 17. August verabschiedeten sich Jugendliche gemeinsam mit dem Team der Jugendarbeit vom Jugendhaus an der

Welsikonerstrasse 10. Die Räumlichkeiten wurden ein letztes Mal besucht, draussen auf der Wiese Spiele gespielt und gemeinsam gegessen. Über Jahre hinweg war das Jugendhaus Begegnungsraum und «Chilloase» für Jugendliche und Kinder. Die Räumlichkeiten der Jugendarbeit mit Disco, «Chillraum», Foto- und Filmstudio, Aufenthaltsraum mit Billardtisch und Töggelkasten sind nun abgebaut und die Kisten für den Umzug stehen bereit. Viele Erinnerungen nimmt das Team der Jugendarbeit mit, ob Umgestaltung der Wände, Aufbau des Studios, Übertragungen der EM-Spiele, Partys, Turniere aller Art wie auch Beratungen und Gespräche – die Räumlichkeiten der Jugendarbeit wurden über Jahre hin-

weg durch die Jugendlichen erlebt.

Neue Räume, neue Ziele – Die alte Bibliothek an der Strehlgasse wurde in den letzten Monaten umgebaut und ist nun bereit, einen neuen Begegnungsraum für Kinder, Jugendliche und Erwachsene zu werden. Das Team der Jugendarbeit freut sich auf die Veränderung und verfolgt das Ziel, dass die Jugendlichen und Kinder Mitspracherecht bei der Gestaltung der Räumlichkeiten haben. Die Jugendlichen und Kinder sollen sich mit dem neuen Jugendhaus identifizieren können und dieses zu einem Ort – ihrem Ort der Begegnung machen.

Neue Gesichter

Wir freuen uns mit neuen Gesichtern und dem neuen Jugendhaus in das nächste Schuljahr zu starten. Die Jugendfachstelle besteht aus der offenen Jugendarbeit und der Schulsozialarbeit. Zusammen sind wir eine gemeinsame Fachstelle



Das Team der Jugendfachstelle Seuzach.

rund ums Thema Kinder und Jugendliche. Die Jugendarbeit betreut die Jugendhäuser in Seuzach und Hettlingen, führt Projekte im Freizeitbereich durch und macht Vernetzungsarbeit.

Das Team besteht aus Chac Müller, Linda D'Avanzo, Elia Avellino und der Leitung Deborah Gross. Die Schulsozialarbeit hat in allen Schulhäusern ein Büro und macht dort Beratungen mit Kindern und Jugendlichen, Familien und Lehrpersonen. Auch leitet sie das Schüler- und Schülerinnen-Parlament und führt Präventionsunterricht in den Klassen durch. Roger Bürli und neu Miriam Crescente arbeiten an der Sekundarschule. Sanja Joksimovic, Marina Del Monego und Lea Huggenberger (Leitung) sind an der Primarschule tätig.

Miriam Crescente hat Soziale Arbeit studiert und langjährige Beratungserfahrung. Sie ist Mutter von vier Kindern und hat bereits die letzten sechs Monate eine Schwangerschaftsvertretung bei uns gemacht. Wir freuen uns sehr, konn-



Miriam Crescente.

ten wir Miriam für unser Team gewinnen. Sie wird nach einer längeren Familienreise das Team der Schulsozialarbeit ab Herbst 2022 unterstützen.

Jugendfachstelle Seuzach



Tschüss JuHu an der Welsikonerstrasse 10.

Für Geniesser.

schneider
küchenbau
schreinerei

8427 Freienstein
044 866 20 70

Über Küchen reden
kann man mit uns immer. Rufen Sie an für einen persönlichen Besprechungstermin.

www.schneider-kuechen.ch

Massgeschneiderte Küchen aus der Region.